

Namen und Notizen

Mehrere Gewinner gab es bei der Verlosung eines Quiltes anlässlich des Rheinstettener Kunstmarktes. „Wir haben von Anfang an festgelegt, dass der Erlös einem guten Zweck in Rheinstetten zugute kommt“, erklärte Waltraud Peters von der ehemaligen Patchworkgruppe, die zusammen mit Angelika Bimmler die Verlosung federführend begleitet hatte.

Den Erlös der Verlosung von 1 120 Euro übergaben die beiden Frauen jetzt im Stadthaus 1 am Rösselsbrünnele. Einen Scheck über 620 Euro erhielt Lina Becker für den Rheinstettener Behinderten-Treff, die restlichen 500 Euro gingen an den Vorsitzenden des Fördervereins Hospiz, Harald Wied.

„Es ist schön, wenn durch ein Kunstwerk auch Gutes getan wird“, freute sich bei der Geldübergabe Rheinstettens Oberbürgermeister Gerhard Dietz. Den Quilt gewann Kerstin Ries aus Daxlanden. sf



SCHECKS für die Behindertenarbeit in Rheinstetten und das Ettlinger Hospiz übergaben Waltraud Peters (Zweite von links) und Angelika Bimmler (rechts) an Lina Becker (Mitte) und Harald Wied vom Hospiz (Zweiter von rechts). Den Quilt hat Kerstin Ries (links) gewonnen. Foto: sf